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縁を大切に、息を交わし合う大切さを 

本年度、会長を仰せつかり、身の引

き締まる思いであります。岐阜中ロー

タリークラブの会員の皆さんをはじ

め、お世話になった方々への恩返しを

心に留め、会長という役職を務めさせ

ていただきたいと思います。 

 本年度の岐阜中ロータリークラブ

は、クラブの将来を会員の皆さんが真

剣に考えていく年度でもあり、会長と

して様々な提言をしていきます。 

 ロータリーのあり方が変化してい

く中で、岐阜中ロータリークラブの会

員として、クラブへの帰属意識の再確

認や自覚にこだわっていきたいと思

います。それぞれが、考える立場とし

て、聞く耳を持てる環境を生み出すこ

とに努力します。そのために、過年度

に中長期戦略委員会で、まとめ上げた

方針の実現を何としても、結果として 

残していく努力をします。 

会員の皆さんが、岐阜中ロータリー

クラブが、築き上げてきたものをもう

一度見直し、25 周年の式典で対外的に

広報した事業、特に補助金を得て継続

してきた国際奉仕や、社会奉仕の具体

的な事業の検証と、会員拡大に魂が入

るような議論を推し進めていきたい

と思います。 

結果を出すためには、会員間の懇親

を手立てとして、縁を大切に、息を交

わし合う大切さを常に発信していき

たいと思います。 

100％例会を絶対にやりとげる！ 

 簡単なことほどやり切るのは難し

いですが、心を一つにし、これだけは

絶対にやり切るんだと思えばできる

と信じています。会員間の思いやりが

大切であることを改めて発見できれ

ばと思っています。 

 一年間、ご指導ご鞭撻いただきなが

ら、岐阜中ロータリークラブの舵取り

に邁進します。よろしくお願い申し上

げます。 

ク ラ ブ 運 営 に 関 し て 

ご質問並びに確認の回答 

1）クラブが立脚する地域社会での存

在意義を高めるような継続的な奉仕

プロジェクトの計画は？ 

 当クラブは、社会奉仕委員会を中心 

心に地域社会での存在意義を高める

ような継続的なプロジェクトとして、

以下の事業を実施していきます。 

①長良川花火大会後の早朝清掃事業 

②橿森公園における清掃事業 

2）会長の計画する今年度の新たな奉

仕活動は？ 

 今年度の新たな事業計画 

・青少年奉仕委員会として 

①出前講座 

②岐阜中2C 杯サッカーの企画 

・ロータリー財団委員会として 

③ポリオ募金活動事業 

3）2630 地区の活動方針『未来を創造

しよう』・・・10 年後のロータリー

は・・・への取り組みは？ 

・2I 会長賞への挑戦、財団寄付を推進

する・対内広報を充実させ facebook

やLINEを活用した会員間のコミュニ

ケーションを活発化する・ガバナンス

が成り立つためにもそれぞれの委員

会活動に責任を持たせる。 

4）クラブ協議会などは全会員参加

を奨励し、委員長 1 人でがんばって

いるのではないか？ 

 地区協議会の意義や参加への奨励

を通して、地区への帰属感を取り戻

す。 

5）問題点や不明点がある場合、地

区との相互連絡は？ 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
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[出席]会員総数27名（出席免除2名）

本日出席22名 88.89％ 

[行事] キックオフミーティング 

 担当 会長

 

第１２４３回 

平成２９年７月４日(火) 

[点鐘] １８時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２４５回 

平成２９年７月１８日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] クラブフォーラム（2） 

担当 副会長
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 A グループの幹事会は毎月、会長

会は四半期ごとに開催する予定であ

り、ガバナー補佐を介して問題点や

不明点を解決する。 

6）委員会引継ぎは円滑になされて

いますか？ 

 委員会の引継ぎは、幹事を通して

なされているものを、委員長同士の

引継ぎに変えていけるよう努力する。 

7）クラブ細則の点検見直しはされ

ていますか？ 

 当クラブは、毎年クラブ細則の見

直しはできています。 

8）2I や地区会合への出席後、その

参加報告はクラブで十分されていま

すか？ 

 十分とは言えませんが、特定の会

員を通してされております。 

9）会員の増強は全会員がその必要

性を認識して最優先活動として実行

されていますか？ 

 思いはあっても、結果が出ない状

況です。新入会員があっても、退会

会員がでるとイタチごっこの感じで

す。 

10）クラブの長所と短所について全

会員が共通認識していますか？ 

 当クラブは、岐阜西 2C との合併

会議を通して、自分たちのクラブの

姿を改めて見直す機会を得ましたが、

今まで長所と思っていたことが、ロ

ータリー的にはよくなかった面があ

り、本年度を通してクラブの再生を

図ることにより、共通認識を持つよ

うにします。 

回答者 岐阜中 2C 会長渡辺成洋 

 

理事役員・委員長就任挨拶 

副会長 森井脩次 

 

 

 

 

 

 

 

 

私事ですが、体調を悪くしまして

約 2 か月間村上記念病院に入院し、

6 月 19 日に退院しました。現在、体

調はあまりよくないですが、今日か

ら例会に出席させていただきますの

で、よろしくお願いします。 

今年度、副会長を担当させていた

だきます。初めての副会長ですが、

渡辺会長の補佐役として私のできる

範囲で、一生懸命務めさせていただ

きますので、一年間よろしくお願い

します。 

会長エレクト 長井義夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長監督 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 28 期岐阜中ロータリークラブ

渡辺会長の挨拶にある「今年度は岐

阜中ロータリークラブ会員として、

クラブへの帰属意識の再確認や自覚

にこだわりたい」との方針に従い、

当クラブのチャーターメンバーの一

人として、また、会場監督として例

会運営において、次の 3 点について

職務を務めてまいりたいと思います。 

１．例会場について 

 ６月から取り組んでいますが、例

会場のレイアウトを変えました。従

来は５テーブルに分かれ、その一つ

のテーブルを役員席としていました。

今期からは例会のセレモニー時には

上座に三役（会長・幹事・会計・Ｓ

ＡＡ）の席を設けました。役員と一

般会員と相対した方が役員としての

自覚が強まり、また、会場全体が緊

張感を持って例会に臨めると考えま

す。 

２．例会運営について（年次計画書

P.13 参照） 

 クラブの例会で「四つのテスト」

の唱和、並びに「出席報告」を復活

いたしました。ロータリークラブ発

祥の原点は職業奉仕です。今はまだ

当クラブは職業人として活躍してい

る会員ばかりですから、職業人とし

ての心構えを、一般の職業人にも解

りやすく簡潔かつ的確にまとめたも

のが「四つのテスト」です。これを

唱和することで自他共に恥じない職

業人を心がけましょう。 

３．メーキャップについて 

 メーキャップについては、会場監

督の委員会には直接には関係はあり

ません。しかし、今期の渡辺会長は

出席率 100％例会の実施を強く方針

に掲げています。そこで、今までは

それほどメーキャップ制度利用につ

いてクラブとしても要請していませ

んでしたが、平生ロータリークラブ

例会への出席意識を持っていただく

ためにも、この制度を利用し、欠席

した例会の補填に努めていただくよ

うお願いいたします。 

幹事 田中 稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員会委員長 安田高志 
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「岐阜新聞花火大会後の清掃奉仕活

動を予定しています。 

後日、ご案内を事務局から FAX し

ます。皆様の参加をよろしくお願い

します。 

直前会長 親睦委員会 

委員長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年 1 年間、渡辺会長のもと、親

睦委員長を仰せつかりました。私も

原点に戻って、この 1 年間、皆さま

と共にがんばっていきたいと思いま 

 

 

 

 

すので、よろしくご指導お願い申し

上げます。 

 

公共イメージ委員会 

委員長 安澤嘉崇 

 

 

 

 

 

 

 

 

公共イメージ委員会は、LINE と

facebook を活用し、会員の親交を深

めていきたいと考えています。皆さ

んには、お仕事の様子やうれしいニ

ュースなどをどんどん上げていただ

きたいと思っております。 

懇 親 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ダーツ大会 
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